



GALP COLABORA CON LA FUNDACIÓN BOCALÁN CON LA VENTA DE PELUCHES SOLIDARIOS

- Galp colabora con la Fundación Bocalán para sufragar parte de sus proyectos solidarios a favor de niños con discapacidad o en situación de exclusión social.
- La recaudación de fondos se lleva a cabo a través de la venta de animales de peluche en las tiendas de conveniencia de las estaciones de servicio de Galp de toda España.

La solidaridad es un factor clave para el crecimiento y la cohesión social. Consciente de ello, y en línea con su apuesta por la acción social en sus programas de RSC, [Galp](#) apoya los proyectos de la [Fundación Bocalán](#), una ONG que se dedica a mejorar la calidad de vida de niños en riesgo de exclusión y desventaja social con la ayuda de los animales, concretamente de los perros.

La recaudación de fondos se lleva a cabo a través de la venta de perros de peluche en las tiendas de conveniencia de [las estaciones de servicio de Galp](#). La Fundación Bocalán dedicará parte de los beneficios a diversos proyectos, como son los de terapia asistida con animales para niños con autismo. Precio de los peluches: a partir de 1 euro.



No es la primera vez que Galp participa en acciones solidarias mediante la venta de productos benéficos, dando soporte a múltiples iniciativas. Ejemplo de este compromiso es la colaboración que se hizo con otro agente solidario como **1 Kilo de Ayuda**, una ONG con más de 15 años de experiencia en ofrecer ayuda a los que más lo necesitan.

Sobre la Fundación Bocalán

La Fundación Bocalán tiene como finalidad promover el estudio de la conducta humana y animal, así como divulgar y realizar actividades terapéuticas y educativas con animales. La Fundación dedica su trabajo en más de 10 países a mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad o en situaciones de riesgo, como niños con autismo, niños víctimas de abusos, desplazamiento forzoso por situaciones de guerra, atención y educación nutricional o personas con discapacidad física. Además, la Fundación Bocalán se dedica a investigar nuevas vías de mejora de la calidad de vida a través de proyectos relativos a la detección de hipoglucemias en personas con diabetes, entre otros.

Galp en el mundo

Galp es un grupo integrado multienergía portugués que explora, desarrolla y produce petróleo y gas natural en cuatro continentes. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, Mozambique y la costa de Angola. Galp está presente en 14 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Santo Tomé y Príncipe, Suazilandia, Gambia, Timor Oriental, Uruguay, Namibia y Malawi. Asimismo, Galp forma parte del prestigioso Dow Jones Sustainability Index, del Índice FTSE y de la lista CDP-Driving Sustainable Economies. Para más información: www.galp.es